

# Murcia no quiere hacerse cargo de 65 hm<sup>3</sup> Alicante y Almería

18.06.10 - 01:26 - M. B. B. | MURCIA/ALICANTE.

La Confederación Hidrográfica del Segura no quiere contabilizar más el agua que se consume en una p demarcaciones del Júcar y de la Cuenca Mediterránea Andaluza. Hasta ahora la ha computado en sus l arrastra la cuenca. Con los nuevos planes, la Oficina de Planificación del Segura ha puntualizado que 5l tampoco 15 del Levante Almeriense. La Confederación del Segura 'ha apechugado' hasta ahora con las pertenecen a otras cuencas. Esta 'reclamación' de los responsables del Segura se resolverá cuando se

El director de la Oficina de Planificación del Segura, Mario Urrea, explicó ayer que el borrador está prep próximos seis meses. Otro tanto se hará con el del Tajo, cuyo punto más sensible es el aumento de los volumen de existencias en los pantanos de Entrepeñas y Buendía, de donde parte el Trasvase.

El presidente del Sindicato Central de Regantes, José Manuel Claver, opina que al Ministerio de Medio , todos los planes en el plazo de dos meses, precisamente porque queda medio año por delante para rea al recurso de Castilla-La Mancha para que la cuenca interna de Murcia sea transferida a la Comunidad , para atender las demandas de la zona, especialmente de los regadíos del Campo de Cartagena.

El Sindicato Central de Regantes está preparando su informe para la reunión de la Comisión central de estudiar una nueva derivación de agua del Tajo al Segura. Quieren asegurarse el suministro de este ver desembalse.